

Introduction

Note de L'Editeur

Nous terminons l'année 2016 avec ce numéro 4 de *Vincentiana*. Pour mémoire, les quatre numéros ont principalement porté sur *La miséricorde dans notre être Vincentien*, *L'Année de la Collaboration Vincentienne*, *La 42^{ème} Assemblée générale de la Congrégation de la Mission*, le début de *L'Année d'accueil de l'immigré* et sur plusieurs autres célébrations, tant au niveau de la Congrégation que de L'Eglise. Tout cela nous amène à réfléchir et à méditer sur le présent à la lumière de notre sensibilité vincentienne.

Parmi les documents qui émanent *De la Curie Généralice*, je voudrais mentionner tout spécialement le Décret d'Erection de la Nouvelle Région du Venezuela, qui, depuis 1951, constituait canoniquement la Province du Venezuela et qui 65 ans plus tard devient une partie de la Province de Colombie, en tant que Région. Communiqué, le Secrétariat Général invite à utiliser le catalogue en ligne, car les informations concernant les membres et les maisons de la CM y ont été mises à jour. Par ailleurs dans son Le SG vous invite à entrer en contact avec lui et vous explique comment vous y prendre.

Dans la section *Du Supérieur Général* nous publions la lettre de septembre, dans laquelle le P. Tomaz, à l'occasion de la Fête de Saint Vincent, exprime sa profonde reconnaissance et sa vive admiration à chacun des confrères qui vivent et servent partout dans le monde. Il remercie tout particulièrement ceux qui ont guidé la CM ces dernières années. Il invite à suivre l'exemple de Vincent de Paul en faisant montre d'audace dans la charité et de mysticisme dans l'action. Conformément à la tradition dans la CM, sitôt après la réunion de *Tempo Forte* du Conseil Général, le SG donne des nouvelles aux confrères à travers les Circulaires *Tempo Forte* d'octobre et de décembre. Parmi les thèmes importants, vous trouverez la promulgation par le SG des décisions prises lors de la dernière Assemblée Générale. Ce numéro comporte également ce que nous appelons le missionnaire 2016, dans lequel il faut souligner une des nouvelles missions dans la région de Tefé, au

Brésil. Par ailleurs nous vous communiquons une information tout à fait nouvelle, à savoir la répartition de la prise en charge de l'animation des diverses Provinces de la Congrégation par les Assistants généraux.

Dans la troisième section, *Personnalité de la CM*, nous vous livrons l'interview que le P. Tomaž MAVRIČ a accordée à un de nos confrères de la Province du Chili. Le nouveau Supérieur Général y dévoile sa pensée et nous permet de découvrir son parcours personnel.

Dans la section suivante, intitulée *Sujet d'Actualité*, le Vicaire général commente le Document Final de l'AG 2016, un événement de grâce qui invite à appréhender le futur de la CM pour continuer à avancer et à réfléchir sur les trois parties du Document : défis, débuts du charisme et Lignes d'Action.

Ce numéro se termine sur *quelques réflexions autour de l'Assemblée Générale*. Quatre confrères de différentes Provinces nous enrichissent avec leurs écrits et leurs méditations sur ce qu'a représenté l'AG 2016 dans leurs vies ; ils partagent avec nous ce qu'ils ont vécu durant ces journées et nous livrent les réflexions qu'elles ont suscitées, ou ce que nous pourrions appeler les réalités qui ont touché leur cœur ; Vincent de Paul, le Mystique de la Charité, est le centre de la première réflexion, tant pour sa dimension mystique de la foi que pour sa spiritualité de l'intériorité dans l'action. La deuxième réflexion s'intitule Mémoire et prophétie. L'auteur y rend grâce à Dieu, et dit que la gratitude est la mémoire du cœur. Il insiste sur la nécessité de garder en mémoire le charisme et de le vivre, parce que nous sommes aujourd'hui responsables de l'espérance prophétique et que le centre de notre vie missionnaire est le Christ. La dernière réflexion enfin raconte la CM « en sortie à Chicago ». On y voit comment chaque délégué a fait l'expérience de la transculturalité du charisme, la primauté de la miséricorde, le discernement et les signes de communion. Laissons à nos confrères eux-mêmes le soin de tracer le sentier de la réflexion.

Alvaro Mauricio FERNANDEZ, CM
Directeur de « Vincentiana »